

Forums pour les joueurs

# 1ere expérience au Casino

Par Profil supprimé Posté le 26/01/2020 à 13h00

Bonjour ,

J'ai 35 ans ,je n'ai jamais joué aux jeux de hasards ,mais il y a 1 an nous sommes allés au casino avec ma compagne ,avec 300€ en poche , nous sommes ressortis avec 900 € , avons répété l'expérience 4 fois jusqu'à atteindre 5000 € sans perdre à la roulette .

Nous avons décidé de jouer plus régulièrement ,pour augmenter les gains pensant avoir trouvé une méthode de jeu gagnante , nous avons tout perdu à ce moment là ,et décidé de réinvestir jusqu'à perdre une somme indécente, la totalité de nos économies et prêts , notre tort est d'être entré et d'avoir gagné les premières fois , promesses d'un avenir meilleur .

Aujourd'hui endettés pour une trop longue durée,nous regrettons d'être entré pour le « fun » ,avec le sentiment honteux que je retrouve chez d'autres joueurs d'être des bons à rien .

Mieux vaut ne pas gagner ,il n'y a pas de justice dans un casino .

## 1 réponse

---

Moderateur - 20/02/2020 à 17h02

Bonjour Christo,

Merci pour votre témoignage éloquent ! Vous n'êtes en rien à "bon à rien" ou un imbécile. Beaucoup de personnes tombent dans les mêmes pièges que vous. Cela ne fait que révéler votre humanité. Voici les pièges qui se sont refermés sur vous.

D'une certaine manière oui, vous avez raison, gagner de l'argent au début est un cadeau empoisonné. C'est en effet une chose qui a été démontrée : une personne qui gagne de l'argent au premier contact avec les jeux d'argent et de hasard sera beaucoup plus susceptible de continuer à jouer et de jouer excessivement. Les gains au début de la pratique de jeu sont un facteur de risque reconnu. Et plus le gain est grand plus le risque est grand de continuer à jouer.

Une autre chose connue est qu'avec les jeux d'argent il y a plus de perdants que de gagnants et - c'est mathématique - plus on joue plus on perd. Les jeux sont en effets construits de telle manière que les opérateurs de jeu puissent, vous l'imaginez bien, dégager un bénéfice. Pour cela il faut qu'il y ait plus d'argent misé que d'argent redistribué. Donc, même s'il n'est pas difficile de faire des gains (il ne faudrait pas avoir l'impression que l'on ne gagne jamais) et même si on peut ponctuellement gagner de grosses sommes, sur la

longueur ce sont bien, pour les joueurs, les pertes qui l'emportent sur les gains.

Ce n'est pas un hasard non plus si les casinos sont des lieux agréables et confortables, qui vous invitent à rester le plus longtemps possible. Vous aurez remarqué peut-être aussi que souvent le temps y est effacé (pas de pendule, fenêtres obscurcies, etc.).

Enfin, un autre piège dans lequel tombent beaucoup de joueurs lorsqu'ils commencent à perdre de l'argent c'est de vouloir se refaire en jouant. Cela revient à jouer toujours plus et donc, en fait, à perdre encore plus. Un cercle vicieux s'installe, qui contribue à instaurer la dépendance au jeu et l'endettement.

Si l'on perd il faut accepter de faire le deuil de l'argent perdu et arrêter de jouer. On ne regagnera pas ce qui a été perdu en jouant.

Nous espérons que vous avez pu vous même arrêter de jouer et passer à autre chose.

Cordialement,

le modérateur.